
＜佐久穂町高齢者支援委員会 様＞

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

毎年、介護関係スタッフや一般の方を
対象とした介護に関係する学習会を
実施しています。昨年は「ケアニン～
あなたでよかった～」の上映会を行い、
大変好評でしたので、今年度も「ケア
ニン」の続編を鑑賞したいという声が
多数あり、開催に至りました。

●実行委員会は、どのようなメンバー
でしょうか？

町（高齢者支援課・健康増進課）、地
域包括支援センター、管内の介護
サービス事業所のスタッフです。

●資金はどのように捻出しましたか？

町の介護保険特別会計の予算より支
出しました。

●地域へどのように告知をしました
か？

コロナ禍により感染症予防に配慮して、
介護関係者の方にのみ周知しました。
（上映後は、また機会があれば、多く
の人に観てもらいたいという声があり
ました）

人とかかわる職業がいかに尊いかを感じさせてくれる映画

上映日：2020/ 11/6（金） 場所：佐久穂町生涯学習館茂来館メリアホール（長野県南佐久郡佐久穂町）

●上映会の準備や開催など今回の活
動を通じて、地域作りに繋がったエピ
ソード等があれば教えてください。

介護人材不足が全国的な課題と言わ
れており、また人と人のつながりや家
族の絆が希薄になっている今だからこ
そ、介護をとおして人とかかわる職業
がいかに尊いのかという事を感じさせ
てくれる映画です。

鑑賞した人にはそうしたメッセージが
伝わっていると思います。

●鑑賞後の感想や反応など、周りに
何か変化はありましたか？

介護関係者を対象とした上映会だった
ので、「感動した」「また頑張ろうと思っ
た」という声が多かったです。

特にエンドロールで流れる「現場で頑
張っている介護スタッフ」のスナップ
ショットがそうした気持ちを倍加させた
のではないかと思います。

●上映会当日の様子や、上映会開催
の感想を教えてください。

上映会という形式は、ストーリーがあり、
共感や感情移入がしやすく、メッセー
ジ性が強いので主催者としては開催し
てよかったと思います。

参加者からは「今年もやってもらってあ
りがとう」という声をいただきました。

●今後、上映会を開催される主催者の
皆さんに向けて、メッセージをお願いし
ます。

観る人によっていろいろなことを感じさ
せてくれる映画なので、多くの人に観
てもらう機会を与えていただければと
思います。

上映会 開催事例
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＜佐久穂町高齢者支援委員会＞

町の高齢者支援、介護予防、認
知症施策などに関することを行政
や包括支援センター、介護事業所
関係者と一緒に考え、企画し、支
援を行っている団体です。

ご担当者：佐塚民生 さん

密にならないよう間隔を空けて座るなどの感染症対策を実施


